

Pour cette 2e journée nous aurons à jouer 2 parties à 9h et 15h. Je vais réveiller tout le monde à 7h. Nous irons au Palais des Festivals en bus pour gagner du temps alors que nous y étions allés à pied hier le long de la plage sous le soleil.

-----

La journée fut longue mais bien remplie ☐

Ce fut difficile pour Gabriel et sans doute un peu démotivant. Il a rencontré des joueurs plus expérimentés dont le jeune Damien de Charmoy et il a joué trop vite. Jules a perdu le matin contre Franchi sur une boulette mais il a remporté le match du jour contre la jeune Lalleuw : Jules vs Juliette.

Lilou s'est fait plaisir en gagnant le matin et en tenant tête ensuite au même Franchi. Apolline s'est accroché le matin et à exprimé sa joie de battre M. Vergne l'après-midi.

José mène les débats. Il s'est imposé face à J. Lemaire mais le jeune Victor Lelong lui a tenu tête.

Alan a obtenu une nulle mérité le matin contre À. Almanza et de même l'après-midi contre À. Cadillac. Francis l'a emporté face à J.P. Foucher sur un contre après envoi à dame. Oui il a achevé les nerfs de notre ami À. Almanza en arrachant une nulle. Sa journée tourangelle ne lui amas réussi.

Des cette 2e journée nous savons que tous nos joueurs rentreront avec des points et la satisfaction d'avoir connu une victoire.